

Futsal: DJK Concordia **gewinnt Kreismeisterschaft**

LUDWIGSHAFEN. Die Futsal-Meisterschaft des Kreises Rhein-Pfalz Süd gewann die DJK Concordia mit einem 2:0-Finalsieg gegen den SV Pfingstweide. Schon im Halbfinale hatte die Concordia beim 5:1-Erfolg über den ESV Ludwigshafen überzeugt. „Die Concordia war spielerisch und technisch die beste Mannschaft“, sagte Kreisausschuss-Mitglied Thomas Knecht-Jentzsch. Der ESV besiegte im „kleinen Finale“ den **VSK Niederfeld** 3:1 und wurde Dritter. Mit demselben Resultat hatte der **VSK** das Halbfinale gegen Pfingstweide verloren. Die ersten Vier gelten als Kandidaten für die 31. Stadtmeisterschaft im Hallenfußball im Januar 2012. (thl)